

Geschätzte Curlerinnen und Curler

Neue Steine

Die neuen Steine bereiten viel Freude und die Spielqualität hat sich deutlich verbessert. Die Abrechnung wurde von den Clubverantwortlichen akzeptiert. Die Nettoanschaffungskosten betragen CHF 40'000.- oder ca. CHF 230.- pro aktiver Curler. Die neuen Steine und die hohe Eisqualität von Mike haben gleich mehrere auswärtige Spitzenteams animiert, regelmässig in Biel zu trainieren. Vielen herzlichen Dank an alle Aktiven, bzw. deren Clubs!

Finanzen

Nach monatelanger Verzögerung wegen steuerlichen Abklärungen, welche aber zugunsten der Curlinghalle AG Biel ausfielen, konnte Ende Januar endlich die Generalversammlung durchgeführt werden. Unter anderem wegen Bilanzkorrekturen aus dem Vorjahr resultierte für die Saison 2010/11 wieder ein Verlust von ein paar 10'000 Franken. Der finanzielle Handlungsspielraum der Halle hat sich damit nochmals drastisch verringert. Dank höheren Mitgliederzahlen, einer guten Auslastung der Halle durch Vermietung und wenig Reparatur- und Unterhaltskosten zeichnet sich für die laufende Saison erstmals seit langem wieder ein Gewinn ab.

Juniorenzentrum

Unser Nachwuchs glänzte auch dieses Jahr mit einigen Topresultaten. Allen voran wurde das Team Barbezat Schweizer Meister bei Juniorinnen A und vertritt die Schweiz an der kommenden WM von Anfangs März. Mike und Jimmy werden das Team als Coach begleiten. Die Arbeit von Mike wird auf die Schultern von Vincent, Didi und Stefan (CBA Bern) verteilt und sollte den Spielbetrieb nicht beeinflussen. Wir wünschen dem Team viel Glück für die nahende Herausforderung. Mit Christiane von Kaenel verliert das CJZ nach 12 erfolgreichen Jahren seine Leiterin und gleichzeitig eine Betreuerin. Wir danken Chrigi bereits heute für Ihre geleistete tolle Arbeit und die uns regelmässig bescherten Grosse Erfolge. Da sich auch Ruedi Stauffer als Präsident aus dem CJZ verabschiedet, wird sich der VR im Kreis der verbleibenden Führungscrew über das weitere Vorgehen unterhalten und ein neues Führungsteam suchen. Alle die sich in irgendeiner Form angesprochen fühlen, bitten wir, mit dem VR Kontakt aufzunehmen. Anlässlich des Saisonabschlusses wird der VR die Gelegenheit wahrnehmen, Chrigi und Ruedi würdig zu verabschieden.

Schlussturnier

Das Schlussturnier sollte eigentlich einen geselligen Rahmen für einen attraktiven Saisonschluss bilden. Das OK beschert den weniger gut klassierten Teams einen neuen Handicap-Modus, der dazu führen soll, dass jedes Team das Turnier gewinnen kann. Mit der Auswahl des Wochentags (Donnerstag- oder Freitagabend) wird ausserdem die Präsenz auf zwei Tage reduziert. Die Stimmung an den vergangenen Schlussturnieren war jeweils sehr ausgelassen und kameradschaftlich. Es wäre wirklich toll, dieses Turnier wieder einmal mit mind. 20 Mannschaften bestreiten zu können!

CURLINGHALLE AG BIEL

Verwaltungsrat